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Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, realizou-se 

a Reunião ordinária do ano 2023 do Curso de Medicina por meio de videoconferência, sob a 

presidência da Professora Viviane Chaves Pereira. Fizeram-se presentes os seguintes 

membros do Colegiado do Curso de Medicina: Maria das Dores Rolim de Oliveira, Sally de 

França Lacerda, Estelita Lima Cândido, Patrícia Rosane Leite de Figueiredo, José Péricles 

Magalhães Vasconcelos, Maria Auxiliadora Ferreira Brito, Sionara Melo Figueiredo de 

Carvalho, Antônia Paulino Cruz, Pedro Lucas Gomes Moreira de Meneses, Lucas Gregório 

Batista, Ana Tereza Galdino Saraiva (suplente), Maria Alinele Lucena Soares. A Presidente 

iniciou a sessão cumprimentando todos os presentes. Informes: Explicou que dia 08 de 

dezembro é feriado no município de Barbalha, no entanto, aulas práticas que foram 

agendadas em outros municípios podem ser mantidas; Que o prazo para realização de 

matrícula irrestrita, reservada a Coordenação do Curso vai até o dia 11 de dezembro; Que 

considerando o aumento dos casos de COVID 19 a diretoria da Famed recomenda que todos 

os servidores e funcionários do Campus Barbalha utilizem máscaras. 1. Solicitação de 

matrícula com consolidação de nota e frequência fora do prazo do discente Marco Maciel 

Silva Santos: A professora Viviane Chaves explicou que o aluno cursou medicina na UFCA e 

durante o período de pandemia optou por transferir o curso para outro universidade. 

Quando a transferência ocorreu, o aluno tinha cursado Educação e Medicina, obtendo 

aprovação. No entanto, como no período de consolidação de turmas seu status estava 

cancelado em virtude da transferência, a turma foi consolidada sem que a nota e frequência 

do aluno fosse inserida no SIGAA. No período letivo 2023.1 Marco Maciel retornou para o 

Curso de Medicina da UFCA através do SISU e foi matriculado pela PROGRAD em todos os 

módulos do primeiro semestre. O aluno não frequentou às aulas pois vinha conversando 

com a Coordenação do Curso sobre os meios para incluir no seu histórico escolar o referido 

módulo com nota e frequência no período letivo 2020.1, quando o cursou pela primeira vez. 

Dessa forma, o aluno pede que seja retirada a reprovação do módulo de Educação e 
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Medicina no período letivo 2023.1 e seja feita matrícula com consolidação de nota e 

frequência no período letivo 2020.1, de acordo com o relatório de avaliação da professora 

Emille Sampaio, coordenadora do módulo na época. A solicitação de Marco Maciel foi 

aprovada por unanimidade. 2. Discussão sobre o Fluxo de Devolutiva da Avaliação dos 

Módulos: A professora Viviane Chaves explicou que se reuniu com o Núcleo Docente 

Estruturante (NDE) para apresentar os resultados da avaliação dos módulos e discutir a 

forma de repasse desses resultados para os professores. Continuou, explicando que sobre o 

fluxo de devolutiva, o NDE pediu que fosse uma deliberação do Colegiado do Curso. Seguiu, 

sugerindo a criação de pastas por semestre e a realização de reuniões rápidas com os 

coordenadores de cada módulo, permitindo a presença dos demais professores. Devolutivas 

com particularidades e pontos específicos necessitam ser feitas presencialmente. A 

professora Sionara Melo questiona sobre a responsabilidade de repassar os evetuais 

problemas dos módulos aos professores e quem orientará as melhorias, caso o colegiado 

aprove o fluxo proposto. A professora Viviane Chaves destaca que, em geral, os módulos são 

bem avaliados. Sugeriu diálogo para identificar melhorias, se necessário, em parceria com a 

coordenação e a unidade curricular. Ressalta a importância de não negar o acesso da 

avaliação aos professores. A proposta de dar a devolutiva ao coordenador e disponibilizar as 

avaliações para que cada professor verifique a do seu módulo foi posta em votação e 

aprovada por 9 votos a favor e 2 abstenções. 3. Solicitações de quebra de pré-requisito: a 

professora Viviane Chaves foi apresentando as solicitações e os membros do colegiado foi 

analisando cada caso, de acordo com os registros a seguir: aluna Angela Maria Bezerra 

Oliveira possui pendências nos módulos de Neonatologia e Obstetrícia (S6), Hematologia 

(S7) e Urgências Médicas (S8) e solicitação para cursar Hematologia na Banda A e Urgências 

Médicas na Banda B, juntamente com Neonatologia na Banda B. A solicitação foi aprovada 

por unanimidade. O aluno Kevin Etouke com pendências nos módulos de Nefrologia e 

Urologia (S6), Neonatologia e Obstetrícia (S6) e Pediatria e Cirurgia Pediátrica (S6), solicita 

cursar todos os módulos do sétimo semestre. Com quatro votos a favor, sete votos contra e 

uma abstenção, a solicitação do aluno foi indeferida, devendo ele cursar os módulos que 

estão pendentes.  
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A aluna Thays Lorrany da Silva Januário com pendência no módulo de Sistema Nervoso (S1) 

solicita cursar todos os módulos do segundo semestre. Com oito votos contra e quatro votos 

a favor, sua solicitação foi indeferida, devendo a aluna se matricula no módulo pendente e 

nos módulos do S2 para os quais preenche os pré requisitos, que são ABS2 e DP2. A aluna 

Bárbara Roberta Araújo de Souza que reprovou os módulos de Gênese e Desenvolvimento 

(S1), Aparelho Locomotor (S1) e Sistema Nervoso (S1) duas vezes seguidas solicita cursar 

todos os módulos do segundo semestre. Com nove votos contra e três votos a favor, teve 

sua solicitação indeferida, devendo a aluna se matricular apenas nos módulos pendentes. A 

aluna Antonia Paulino Cruz, com pendências nos módulos de Gênese e Desenvolvimento 

(S1), Aparelho Locomotor (S1), Neonatologia e Obstetrícia (S6), Hematologia (S7) e 

Oftalmologia (S8) solicita cursar todos os módulos do ciclo clínico que estão pendentes para 

posteriormente cursar os módulos pendentes do ciclo básico. Com dez votos a favor e duas 

abstenções a aluna teve sua solicitação deferida. A aluna Abiliane Costa do Nascimento 

reprovou o módulo de Sistema Nervoso (S1) duas vezes seguidas e solicita cursar todos os 

módulos do segundo semestre. Com oito votos contra e quatro votos a favor a solicitação da 

aluna foi indeferida, devendo ela cursar os módulos pendentes e os módulos do segundo 

semestre que preenche os requisitos, que são ABS2 e DP2. O Aluno Renee Castro Araújo com 

pendência no módulo de Reumatologia (S7) solicitação cursar todos os módulos do oitavo 

semestre. Com onze votos a favor e uma abstenção o aluno teve sua solicitação aprovada. O 

aluno Welinton Breno Roberto Dantas com pendências nos módulos de Sistema Genito-

Urinário (S2) e Sistema Respiratório (S2) solicita cursar todos os módulos do terceiro 

semestre. Com sete votos contra, três votos a favor e uma abstenção o aluno teve a sua 

solicitação indeferida, devendo o mesmo cursar os módulos pendentes. O aluno Antonio 

Ivanildo Batista Ribeiro Junior com pendências nos módulos de Biologia Celular e Molecular 

(S1), Sistema Endócrino (S2) e Processos Patológicos Gerais (S3) está matriculado nos 

módulos do S4, conforme deferido pelo SIGAA, solicita manutenção da matrícula. Com nove 

votos a favor e duas abstenções a solicitação do aluno foi deferida. O aluno Luiz Fernando 

Martinez, com pendências nos módulos de Neonatologia e Obstetrícia (S6) e Hematologia 

(S7) solicita cursar os dois módulos pendentes na Banda A. O aluno teve sua solicitação 
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deferida por unanimidade. O aluno Moisés Ricardo possui pendência na parte prática do 

módulo de Biologia Celular e Molecular e o módulo inteiro de Gênese e Desenvolvimento. 

Solicita cursar os módulos do S2. Com sete votos a favor e quatro abstenções o aluno teve 

sua solicitação deferida. 4. Discussão sobre alocação de vaga docente disponível: a. A 

Professora Viviane Chaves informou sobre a vacância de uma vaga com carga horária de 40 

horas devido à aposentadoria do Professor Marciano Sampaio. Explicou que a Direção da 

Famed solicitou pareceres das Unidades Curriculares para avaliar a necessidade de docente 

e justificativa. Apenas a Unidade Materno-Infantil, Clínica Médica e a Coordenação da 

Residência Médica enviaram os pareceres, analisados na reunião do Conselho da Unidade. 

Os membros do colegiado destacaram dois módulos grandes com apenas um professor, 

somando-se ao fato das justificativas da COREME, acerca da obrigatoriedade do internato 

em saúde mental não sendo ofertado, e a necessidade de atendimento psiquiátrico aos 

alunos que foi levantada pela professora Viviane.  Após discussão e a professora Viviane 

Chaves sugeriu a abertura de concurso para duas vagas, com carga horária de 20 horas cada. 

As áreas contempladas, de acordo com a discussão, seriam Ginecologia e Obstetrícia, além 

da Psiquiatria. Foi aprovado o envio da sugestão de abertura de concurso para as duas vagas 

propostas. A professora Viviane Chaves se prontificou em fazer um parecer em nome do 

colegiado do curso com a sugestão. A reunião encerrou-se após a aprovação da sugestão de 

alocação de vagas docentes. 
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